

Desplazados buscan inscribirse oficialmente como víctimas en Bogotá

Una fila de cerca de 200 desplazados inició desde las horas de la noche del martes a las afueras del centro de atención a víctimas de la Personería de Bogotá.

Estas personas buscan acreditarse como víctimas de la violencia debido a que este miércoles 10 de junio se vence el plazo que estipula la ley para que realicen dicha diligencia y poder acceder a beneficios estatales.

"Yo soy del Caquetá, desplazado en el 2002 y hasta hoy tengo plazo y soy desplazado por las AUC. Yo vine ayer a las 7 de la mañana pero no me atendieron. Volví en la noche y llegué de primero", dijo el primer hombre en la fila.

Otra de las víctimas se quejó debido a la falta de información de las autoridades sobre los lugares donde se realiza la acreditación.

"Estamos desde ayer a las 10 de la mañana y nos han tenido desde una Personería hacia la otra y nada, hoy es el último día, si no nos escribimos hoy quedamos por fuera", advirtió.

"Supuestamente en la Personería hay un letrero que dice atención 24 horas al día pero no nos atendieron, a las 7 de la mañana ya no había fichas y nos tocó amanecer porque supuestamente hasta hoy es el último día; nos tocó aguantar frío, lluvia y tomar uno de los primeros turnos", dijo otra desplazada.

Aunque esperan que sean atendidos todos los desplazados, por ahora se entregaron 150 fichas únicamente para la atención.

<http://www.rcnradio.com/locales/noticias/desplazados-buscan-inscribirse-oficialmente-como-victimas-en-bogota-217889>